

Camagüey gana Premio a la Popularidad en CUBAILA 2020

Última actualización: Jueves, 12 Noviembre 2020 14:57

Visto: 958

Yanet Castellón Muñoz, jefa del departamento para el área de la Cultura Física en la Dirección Provincial de Deportes en Camagüey, abundó sobre los parámetros medidos que convirtieron a este territorio en el más popular del país en la VIII versión del CUBAILA 2020 que tuvo en esta ocasión desarrollo de forma virtual por la situación del Covid 19.

En homenaje al 94 aniversario del natalicio de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, también representó reconocimiento al personal de la salud y de otros sectores que han contribuido al enfrentamiento y control de la COVID-19 en Cuba y el mundo.

Convocada por el INDER, fueron escenarios de la lid centros laborales, hogares, gimnasios, instalaciones deportivas y espacios públicos saludables con el distanciamiento necesario para mantenerse activos y respaldar el esfuerzo de todos para contrarrestar la acción de la pandemia de la COVID-19.

Camagüey gana Premio a la Popularidad en CUBAILA 2020

Última actualización: Jueves, 12 Noviembre 2020 14:57

Visto: 958

Para otorgar el Premio especialistas de la Dirección General de Educación Física y Deporte para Todos del Inder tuvo en cuenta las sumas de los Me gusta, comentarios y la cantidad de veces en que fueron compartidos los videos.

Castellón Muñoz explico que entre las provincias que recibieron reconocimientos como Destacadas, donde se mencionan Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo, también se seleccionaron los municipios de Nuevitas y Florida.